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既要给孩子一个快乐暑假 又不耽误给孩子“补差培优”

你给孩子“补”对了没?
“她成绩不错，平时在班里都是前十名。”姚女士14岁的女儿孙润

雨（化名）正在登封市菜园路初中读初一。5月11日是周末，下午放学
时间，姚女士在校门口接孙润雨，提起自己的孩子，她很欣慰。

但孙润雨说自己很期待即将到来的暑假，因为“目前成绩不是自
己的期许，需要再找一个好的培训班提升自己”。每到暑假前，姚女士
都会专注一件事：从众多培训机构里挑一个培训班，让孩子一对一接
受个性辅导。姚女士说，有针对才能有提高。 登封融媒记者 孙淑霞

“一定要让孩子上培训班吗？”这个
提问让姚女士感到不可思议：“如今成绩
好的，哪有不上培训班的！”她快人快语
道：“从小学三年级开始我们报了 5个培
训班。上初中后，国家提倡减负，现在只
保留了一个。”

记者调查发现，对于绝大多数学业
成绩、专业成绩掐尖的中小学生来说，校

外培训学校可以让他们在原有基础上飞
速提升自己。

“现在考试越来越难，不靠校外补
课，孩子很难在考试中脱颖而出。”登封
市嵩阳高中高一学生家长李先生说，现
在的学习难度增大，作业增多，家长忙于
工作，很少有时间和精力来辅导孩子功
课，孩子学习一般，但平时时间紧，只有

暑假去培训班提升成绩。
“再过一个多月，孩子就该放暑假了。

补差培优是刚需，事关学业、前程，我们的
孩子该选择一个怎样的培训机构？”记者调
查发现，往年暑假，大多数的家长都要给孩
子报上一个或多个培训班，今年很多父母
问的最多的是：“培训机构良莠不齐，我们
的孩子该选择哪家？”

5月 13日上午，在登封市直一初中
学校门口，一位学生家长说：“因为平时
忙，到暑假只能送孩子到培训班，这样既
涨知识，又免得担心孩子乱跑！”在忙于
工作的家长看来，假期送孩子到培训班
是不二的选择。

记者调查发现，很多学生在学习中
都存在某些学科薄弱的问题。家长们都

知道“短板效应”，往年都想方设法给孩
子“补短”，形式主要是让孩子到培训班
补课，当然也有花重金直接请老师在家
里单独辅导的。往年培训班的老师主要
是在职教师。

“因为政策原因，现在在职教师不会
到培训机构辅导学生。既然不让在职教
师补课，那都是谁在给我们的孩子补课

呢？”学生家长张先生说，在孩子的学习问
题上，家长们不怕花钱。但是，如果花了
钱，反而让孩子学习陷入误区，那这个钱
花得是不是有些冤枉了呢？

针对以上问题，本报近期将对登封市
校外培训机构的办学资质、安全隐患、教学
内容、师资聘任、竞赛考试、招生宣传、收费
管理等情况进行逐一调查，为您解惑。

本报讯 5月10日，登封市2019年职业
教育活动周暨专业技能展示活动开幕式举行。

开幕式上，登封市中等专业学校校长
王新华代表登封市中职学校宣读《2019年
登封市职业教育活动周倡议书》。迎宾广
场侧面，学生们进行了水粉、素描、智能机器
人控制应用、茶艺、咖啡制作、中餐摆台、面
点、冷拼、雕刻、智能机器人控制应用、点钞、
打传票、汽车贴膜、二级维护、车轮动态平衡
检测等多个项目展示和精彩的武术表演。

登封市教体局党组书记李智鑫致辞，
他说，职业教育是国民教育的重要组成部
分，大力发展现代化职业教育，是经济社会
发展对技术技能型人才的迫切需求。各学
校要利用职业教育活动周契机，大力宣传
职业教育在经济社会发展中的重要作用，
宣传好登封市职业学校的办学特色、办学
成果和发展优势，引导毕业生积极选择中
职学校。 登封融媒记者 孙淑霞 文/图

本报讯 近日，由平顶山市职成教
研室主任张广汉带队的省评审专家组
一行三人,对登封市社区学院创建河南
省示范性社区学院工作进行评审验收。

评审汇报会在登封市社区学院多
功能厅举行。社区学院院长宋福立做
了《整合社会教育资源推进社区教育发
展》的汇报。随后，评审组对相关档案
资料进行了查阅，并到嵩山木雕社区教

育基地进行了实地查看。
最后，张广汉代表评审组做了意

见反馈。他说，登封市社区学院的工
作扎实有效，很有特色，取得的经验值
得推广和学习。希望登封市社区学院
再接再厉，不断提升社区居民的幸福
感和获得感，推动社区教育工作再上
新台阶。
登封融媒记者 孙淑霞 胡梦婉 文/图

教体局举办全市幼儿园
保育人员技能比武活动

本报讯 5月 7日，登封市教体局举办
了 2019年全市幼儿园保育人员技能比武
活动。经各幼儿园层层选拔，来自全市各
幼儿园的70名保育员参加了此次比赛。

本次技能比武分为理论测试和实践技
能操作两项内容。理论知识部分采取答卷
方式进行，考试时间为 90分钟；技能操作
部分要求每位选手现场抽取两道题目，边
操作边回答。比赛中，参赛选手根据自己
随机抽取的题目，结合本人工作实际，操作
自如流畅，表述简明准确，现场效果较好，
基本达到了这次活动的预定目标。

经过激烈角逐，最后评出一等奖12名，二
等奖12名，三等奖20名，优秀组织奖5个。
登封融媒记者 孙淑霞

教体局召开
教育科研课题发布会

本报讯 5月14日，登封市教体局在通
达路小学召开 2019年教育科研课题发布
会，会议由教体局教科室主任王少辉主持。

登封市崇高路小学教师郝跃峰、告成
镇中心小学教师李红娜、君召乡初级中学
教师赵淑能、登封一中教师司红涛、教科室
教师王少辉分别做了课题研究专题讲座。

近几年来，登封市教体局在教育科研
中按照“学习、研究、引领、服务”的工作思
路，一步一个台阶，取得了长足发展。此次
发布会的召开，在带动课题组成员进步的
同时，更加规范了登封市的课题研究，推进
了教科研工作的良性发展。
登封融媒记者 孙淑霞

登封市直一幼
墨香传递真情 爱心共育幼教

本报讯 近日，登封市直一幼一行4人
在工会主席冯秋明的带领下来到大金店直
属第一幼儿园，为孩子们送来关心，带来丰
富的精神食粮。同时，登封市直一幼第一园
长工作室也在大金店直属第一幼儿园举行
了体育特色观摩活动。冯秋明带领老师进
行了爱心捐赠，并一一为孩子们送上了喜欢
的绘本，一起共沐书香。此次捐赠的爱心图
书，不仅丰富了孩子的精神世界，还为大金
店直属第一幼儿园的教学提供了帮助。
登封融媒记者 胡建邦 通讯员 王晓霞

登封市直二幼举行学习会议
本报讯 近日，登封市直二幼分别召开

各岗会议，认真学习教育部党组书记、部长
陈宝生3月1日刊发于《人民日报》的《学生
资助要在脱贫攻坚中发挥更大作用》的文
章。当天上午，党支部书记、园长郑丽媛带
领班子成员认真学习了陈宝生讲话。下
午，主抓幼儿园资助工作的王喜敏老师带
领班级教师进行学习。

通过学习，全体教师深刻领会了文件
精神，纷纷表示要把学生资助工作落到实
处，以更大的耐心、细心把学生资助工作做
好，充分发挥学生资助的重要作用，为全面
打赢脱贫攻坚战做出更大贡献。
登封融媒记者 付文龙 通讯员 范玉红

登封市举行职业教育活动周暨专业技能展示活动

宣传好登封职业学校的办学特色

■教育快讯

家长：补差培优是刚需

哪些培训机构值得信任呢？请擦亮双眼

登封市社区学院迎接省示范性社区学院评审验收


